
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA REALIZADO  
EL DIA  14.02.2006     HORA 1:00 p.m. 

 
 
Asistentes 
Directora     María Margarita Olivares 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales  Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Elio Méndez y 
      Marisela Domínguez 
 
Representantes Estudiantiles  M. Verónica González y Víctor Hernández 

 
1. Consideración del Orden del Día. 

Se aprobó el orden del día. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada. 
 

3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  31.01.2006 
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director. 
El Director informó que: 

 En Consejo de Facultad se aprobó el calendario académico, el cual 
corresponde a 15 semanas. 

 El Ministro de Ciencia y Tecnología a través del Fonacit, anunció la 
apertura de recepción de solicitudes para le año 2006, bajo la modalidad 
de cofinanciamiento para la presentación de trabajos científicos en el 
exterior, asistencia a cursos y pasantías fuera del país y organización de 
eventos científicos en el país. La solicitud se realizan a través de la página 
web www.miproyecto.gov.ve. 

 El Consejo Universitario autorizó al Rector para que gire instrucciones a 
fin de implementar procedimiento para remolcar los vehículos que estén 
mal estacionados. Se exigirá el uso obligatorio de la calcomanía para 
transitar por la Ciudad Universitaria. 

 El período de recepción de solicitud de Año Sabático para el período de 
septiembre 2006 es a partir del 1º de febrero hasta el 17 de marzo de 
2006. 

 Para comenzar la instalación del Laboratorio de Docencia en la Sala de 
Usos Múltiples contamos con la colaboración del Centro de Computación.  
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 4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

 El Jefe del Departamento propuso que las secretarias de la Dirección 
podrían tener acceso directo a la página web de la Escuela, 
especialmente en el link de minutas y actas para que sean enviadas a 
tiempo. 

 Para realizar la mudanza de oficina de la Prof. Mariela Castillo se 
clasificaron los equipos de computación que se encontraban en un 
cubículo para ser desincorporados o donados. 

 

 4.3. Informe de las Comisiones. 
El Prof. Ramón Bruzual, Coordinador de la Comisión de Contratación,  
notificó acerca de los informes de profesores contratados a Dedicación 
Exclusiva  revisó el informe del Prof. Tomás Guardia, el cual se considera 
satisfactorio. 
 

 4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  
El Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Sub-Unidad de Asesoramiento 
Académico, informó que para el miércoles 15 del presente mes se realizará la 
correspondiente reunión de la Unidad de Asesoramiento Académico. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No hubo 
 

5. Actualización del Reglamento Interno de la Escuela. 
El Prof. Ramón Bruzual consignó el documento para que los consejeros emitan su 
opinión. 
 

6. Actualización de los programas Álgebra I y Álgebra II, punto solicitado por la Prof. 
Laura Galindo.  
El Prof. Ricardo Ríos quedó encargado de redactar una carta con las respectivas 
observaciones para ser discutida nuevamente en el Grupo de Álgebra. 
 

7. Comunicación del Grupo de Geometría sobre la apertura semestral del curso 
Geometría Diferencial Pregrado.                                                                                                            
El Consejo considera que no hay un notable crecimiento de la demanda como 
para aperturar la materia semestralmente, basándose en la estadística 
suministrada por Control de Estudios. 
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8. Comunicación del Prof. Rafael Díaz, Coordinador del Grupo de Álgebra, avalando 
por el grupo los temas básicos y avanzados para el concurso de oposición y 
sugiriendo el respectivo jurado.  
El Consejo de Escuela aprueba el temario básico y avanzado y nombra al Prof. 
Rafael Díaz como tutor del Plan de Formación y designa el siguiente jurado para 
dicho concurso: 
Principal      Suplente 
Prof. Rafael Díaz (Coordinador –Tutor) 
Prof. Delia Flores     Prof. Rafael Sánchez 
Prof. Laura Galindo     Prof. Fermín Dalmagro 
 
 

9. Comunicación del Prof. José R. León informando la Adecuación del Plan de 
Formación y Capacitación del Instructor Lisandro Fermín. 
Aprobado 
 

10. Comunicación del Prof. Lisandro Fermín quien solicita permiso remunerado para 
asistir a un trabajo de investigación con el Prof. Didier Dacunha-Castelle en la 
Universidad Paris-Sud, Francia, del 1º de abril hasta el 1º de octubre de 2006. 
Aprobado 
 

11. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara quien solicita permiso remunerado para 
asistir al VIII Congreso Internacional de Métodos Numéricos en Ingeniería y 
Ciencias Aplicadas, CIMENICS 2006, a realizarse en Porlamar del 20 al 24 de 
marzo del presente año. 
Aprobado 
 

12. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara quien solicita permiso remunerado para 
asistir a las XIX Jornadas de Matemáticas, a realizarse en Cumaná del 3 al 6 de 
abril del presente año. 
Aprobado 
 

13. Comunicación del Prof. Rafael Díaz quien solicita permiso remunerado para asistir 
a las XIX Jornadas de Matemáticas, a realizarse en Cumaná del 3 al 6 de abril del 
presente año. 
Aprobado 

 
14. Comunicación del Br. Andrés A. Contreras, C.I. 15.208.655 quien solicita permiso 

para cursar en el semestre 1-2006 estudios simultáneos en la Escuela de 
Ingeniería. 
El Consejo entregó la solicitud del Br. Contreras al Prof. Elio Méndez, Coordinador 
de la Sub-Unidad de Asesoramiento Académico, para que emita su opinión.  
El Prof. Elio Méndez estudió la solicitud y en vista que el estudiante cumple con los 
requisitos se aprobó su solicitud. 
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15. Comunicación de la Br. Alejandra Ruiz, C.I. 17.802.895, quien solicita permiso 
para cursar en el semestre 1-2006 estudios simultáneos en la Escuela de  
Estadística. 
El Consejo entregó la solicitud de la Br. Ruíz al Prof. Elio Méndez, Coordinador de 
la Sub-Unidad de Asesoramiento Académico, para que emita su opinión.  
El Prof. Elio Méndez estudió la solicitud y en vista que el estudiante cumple con los 
requisitos se aprobó su solicitud. 
 

16. Comunicación del Br. José J. Requena, C.I. 15.761.593, quien solicita retiro del 
semestre II 2005 con reincorporación inmediata para el semestre  I-2006, por 
problemas personales. 
El Consejo aprueba la solicitud y recomienda que el Br. Requena sea evaluado en 
el Servicio de Orientación. 
 

17. Comunicación del Br. Alirio S. Guerrero, C.I. 10.867.929, quien solicita retiro del 
semestre II 2005 con reincorporación inmediata para el semestre  I-2006, por 
problemas de salud. 
Aprobado 
 

18. Permiso para asistir a las XIX Jornadas Matemáticas, a realizarse en Cumaná del 
3 al 6 de abril del presente año. 
El Consejo autoriza a la Directora a tramitar los permisos a todos los profesores 
que lo soliciten, siempre y cuando entreguen los recaudos correspondientes. 

 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  14.02.2006 
 

 
 

01. Comunicación del Lic. Jhonnathan Arteaga quien renuncia al cargo de Docente 
Temporal, Dedicación Convencional a partir del 15.03.2006 
Aprobado 
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